



PGR-Fachteam Weltkirche und Entwicklung

Wie Sie uns erreichen:

Kontakt zur Fachstelle Welthaus

0732/7610-3271
welthaus@dioezese-linz.at
www.dioezese-linz.at/welthaus

Kontakt zum Fachbereich Ehrenamt und Pfarrgemeinde

0732/7610-3141
pgr@dioezese-linz.at
www.dioezese-linz.at/pgr



Hier geht's zu den Angeboten von Welthaus Linz speziell für die Pfarren.



Hier geht's zur Website der Pfarrgemeinderäte.



Welthaus Linz ist die Koordinierungs- und Kommunikationsplattform der entwicklungspolitischen kirchlichen Organisationen in Oberösterreich. Welthaus möchte mit Projekten im Globalen Süden und Bildungsangeboten eine zukunftsfähige Gesellschaft mitgestalten, in der Menschenwürde, Solidarität und Gerechtigkeit eine zentrale Rolle spielen. Der Leitsatz **MUT WÜRDE WIRKEN** fordert heraus. Um eine lebenswerte Welt für alle Menschen zu formen braucht es Aufbruch und Veränderung. Mit folgenden Angeboten möchte Welthaus die Arbeit der Fachteams und Pfarrgemeinden unterstützen:

- Epolmedia.at ist die entwicklungspolitische Mediathek. Mit fast 1800 verschiedenen Medien (Arbeitsbehelfe, Bücher, Spiele, Themenpakete, Methodenbehelfe, Dekorationsmaterialien, Ausstellungen, ...) unterstützt Welthaus die Arbeit der PGR-Fachteams.
- Mit Gästen aus dem Globalen Süden bringt Welthaus die internationale Welt in die Pfarrgemeinden, Gemeinden und Schulen.
- Workshops ermöglichen interkulturelle Begegnungen auf Augenhöhe, um voneinander zu lernen.



Hier geht's zum Angebot
Wir!Fairwandeln von
Welthaus Linz.



Was macht das PGR-Fachteam Weltkirche und Entwicklung?

Das Fachteam kann Ansprechpartner für Personen sein, denen die Menschen im Globalen Süden ein wichtiges Anliegen sind. Veranstalten Sie faire Pfarrcafés mit fair gehandelten Produkten. In liturgischen Feiern lassen sich die Themen ebenso gut vermitteln. Unsere Bildungsangebote „FERNSICHT – entwicklungspolitische Film- und Dialogabende“ und „Smart up your Life“ können auch in der Pfarre genutzt werden. Die Initiative „Wir!fairwandeln“ lädt Pfarren ein, konkrete Aktivitäten und Maßnahmen für weltweite Solidarität, Gerechtigkeit und Schöpfungsverantwortung zu setzen. Bei der Umsetzung werden Sie vom Welthaus unterstützt. Auf der Serviceplattform wirfairwandeln.at finden sich eine Vielfalt an Ideen für Pfarren, die Inspiration für den Weg zu einem guten Leben für alle geben.